

Concluye la Escuela de Verano de San Crispín en la que han participado 600 escolares de Elda

29/07/2023



Los escolares han disfrutado de esta Escuela de Verano.

La Escuela de Verano del Ayuntamiento de Elda, que se ha desarrollado del 26 de junio al 28 de julio en las instalaciones de San Crispín, concluyó ayer con una gran fiesta. Ha contado con la participación de 600 escolares, lo que ha ayudado a numerosas familias a la conciliación laboral mientras los niños disfrutaban al aire libre.

La concejala de Deportes, María Gisbert, se ha acercado a las instalaciones de San Crispín para despedir a los más pequeños. La edil ha afirmado que "el desarrollo de la Escuela de Verano es fundamental para permitir a los padres y madres conciliar el trabajo y la familia".



La última jornada fue una fiesta.

Durante estas semanas, las instalaciones deportivas de

San Crispín han sido el escenario de la Escuela de Verano, con actividades en el parque y también en las piscinas de verano y las pistas deportivas.



Imagen de grupo de los menores.